

## Gignac

# Section sportive au collège et goûter des jeunes conseillers à l'Ehpad

Jeudi 7 juillet, Jean Carasco, président du club local de football L'Avenir sportif gignacois, s'est rendu au collège Lo Trentanel pour y signer, avec le professeur principal Didier Delozanne et le maire Jean-François Soto, une convention qui transforme en section sportive la classe foot créée en 2016 par Julien Rigoux, professeur d'EPS, assisté d'Aurélien Hamaza.

À la création de cette classe, Julien avait déjà l'objectif de la transformer en sport étude et cela passait par des résultats de qualité au cours des matches. C'est chose faite aujourd'hui et, avec cette signature, l'établissement devient la quatrième section sportive affiliée à la fédération nationale, avec Agde, Lunel et Saint-Clément-de-Rivière.

### « Des sélections rigoureuses »

« Les sélections seront rigoureuses, précise Jean Carasco. Il faudra non seulement avoir du talent dans les crampons mais aussi un bon dossier scolaire. »

Le maire a annoncé la mise en œuvre, à la rentrée, d'une extension des vestiaires au stade synthétique et ajouté : « C'est une belle récompense au moment où l'on fête les 90 ans d'existence du club. »



Jean-François Soto signe la convention qui transforme la classe foot du collège en section sportive.

Jeudi 7 juillet, une délégation du conseil municipal des enfants (CME) s'est rendue à l'Ehpad, en compagnie de Joëlle Sorel, adjointe au maire, de Françoise Aubineau et Céline Viannais, animatrices du CME,

pour partager avec les aînés un goûter amélioré. Les adolescents ont échangé avec les résidents, proposant des jeux, origami ou dessin.

René Cilia, 95 ans, a confié, les yeux brillants : « Voir ces en-

fants venir nous parler, c'est somptueux, je les remercie du fond du cœur ! »

### « Échanges bénéfiques »

« Ça fait bizarre de rencontrer des personnes très âgées, j'ai 11 ans et je n'arrive pas à me voir à leur âge ! », souffle Clément, tout bas.

Sofia, autre membre du CME, est ravie : « Je suis contente de pouvoir connaître ces personnes âgées, il y en a plusieurs auxquelles on a écrit pendant les confinements. »

Pour les animatrices de l'Ehpad comme Nathalie, c'est un moment de partage important. Joëlle Sorel confirme : « Ces échanges sont bénéfiques pour tous et chaleureux. »



René Cilia, 95 ans, ému par les enfants du conseil municipal.

## **Gignac**

**LES OFFICES RELIGIEUX DE JUILLET.** Rendez-vous à l'église Saint-Pierre aux Liens les dimanches 17, 24 et 31 juillet à 10 h 30.